

ABSTRAKSI

Hary Anysha Parwanty, Nomor Induk Mahasiswa 152190028, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta, Judul Penelitian “Pengaruh Pajak Daerah dan Retribusi Daerah terhadap Kemandirian Keuangan Daerah melalui Belanja Modal Sebagai Variabel Intervening (Studi pada Pemerintah Kabupaten Wonogiri Periode 2017-2021)”. Dosen Pembimbing I : Indro Herry Mulyanto dan Dosen Pembimbing II : Sauptika Kancana.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya pengaruh Pajak Daerah dan Retribusi Daerah terhadap Kemandirian Keuangan Daerah melalui Belanja Modal sebagai Variabel Intervening di Pemerintah Kabupaten Wonogiri periode 2017-2021. Jenis penelitian ini adalah penelitian eksplanatori dengan pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan sampel dilakukan menggunakan *purposive sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah Data Laporan Realisasi Anggaran Kabupaten Wonogiri periode 2017-2021. Teknik analisis data menggunakan analisis statistik deskriptif dan analisis SEM PLS.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa Pajak Daerah berpengaruh signifikan terhadap Belanja Modal. Retribusi Daerah berpengaruh signifikan terhadap Belanja Modal. Pajak Daerah berpengaruh tidak signifikan terhadap Kemandirian Keuangan Daerah. Retribusi Daerah berpengaruh tidak signifikan terhadap Kemandirian Keuangan Daerah. Belanja Modal berpengaruh signifikan terhadap Kemandirian Keuangan Daerah. Belanja Modal mampu memediasi dan signifikan dalam hubungan antara Pajak Daerah dengan Kemandirian Keuangan Daerah. Belanja Modal mampu memediasi dan signifikan dalam hubungan antara Retribusi Daerah dengan Kemandirian Keuangan Daerah.

Saran dari penelitian ini adalah pemerintah daerah diharapkan dapat menggali dan memanfaatkan secara optimal potensi sumber-sumber pendapatan daerah sehingga alokasi untuk Belanja Modal dapat lebih besar dan dapat berpengaruh terhadap peningkatan Kemandirian Keuangan Daerah sehingga tidak selalu bergantung pada Pendapatan Transfer Pemerintah Pusat dan Provinsi.

Kata Kunci : Pajak Daerah, Retribusi Daerah, Belanja Modal dan Kemandirian Keuangan Daerah